

Ressort: Entertainment

Sara Nuru: "Über Jahre hatte ich Alpträume"

München, 13.09.2017, 11:26 Uhr

GDN - Model und Moderatorin Sara Nuru ist nach eigenen Angaben über Jahre von Alpträumen geplagt worden. "Über Jahre hatte ich Alpträume, in denen ich meine Zähne verloren habe. Zum Beispiel musste ich husten und habe dabei blutige Zähne in meine Hand gespuckt. Den Geschmack von Blut hatte ich noch nach dem Aufwachen im Mund", sagte Nuru dem "Zeitmagazin München".

Danach sei sie sofort zum Spiegel gegangen, um nachzusehen, ob noch alle Zähne da waren. "Diese Träume hatte ich zeitweise täglich. Es war verstörend, ich bin sonst ein fröhlicher Mensch", so Nuru. Dafür, dass die Alpträume aufgehört haben, hat sie eine Begründung: "Ich wurde ja schon sehr jung in die Öffentlichkeit katapultiert. Das war alles sehr aufregend, aber vieles hat mich überfordert oder entsprach mir nicht. Ich habe mich gefragt, was mir wichtig ist und wie ich wahrgenommen werden möchte." Danach habe sie sich von ihrer Agentur getrennt und sich selbstständig gemacht. "Seit mein Leben selbstbestimmter wurde, verliere ich nachts keine Zähne mehr, die Alpträume haben aufgehört", sagte Nuru dem Magazin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94575/sara-nuru-ueber-jahre-hatte-ich-albtraeume.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com